

Pres existentes
Nácarra
Serrano
Tougel
Navarro
Sanchez

Junta ordinaria del 1º de Agosto de 1859

Presidencia del Dr. Navarro

Leida el acta anterior fue aprobada. Seguidamente se dio cuenta de las comunicaciones siguientes: 1º Del Cmo. Ayuntamiento de Villena sus ejemplares de la memoria sobre el trasvase de Valencia acordandole se le diera las gracias y pase al presidente de lectura. 2º Del Consejo de Ciudad del Pueblo dando las gracias y manifestando haber recibido los dos ejemplares del Acta de la sesión inaugural de este Instituto. 3º Del Secretario y Director de la Sociedad Valenciana de Trabajo, avisando haber cambiado por constituido la Sociedad Valenciana de Trabajo y Trabajo, así como reuniendo los Estatutos de la nueva Sociedad y participando la Soc. de las nuevas fuentes. El Sr. Presidente manifestó se habían cambiado los títulos de las antiguas Sociedades por los de las nuevas quedando satisfechas la Junta. 4º De la Academia de Medicina y Cirugía de Valladolid manifestando haber recibido los dos ejemplares del acta de la sesión pública de este Instituto, y declarandolo su correspondiente, esperando se le remitan los Estatutos. La Junta, acordó se le remitiesen, dando además cuenta a los señores para que les declare Corporación correspondiente de este Instituto. 5º De D. Joaquín Monerat dando las gracias por haberle admitido Socio correspondiente 6º De D. Pablo Maldonado las gracias por haber sido admitido Socio y manifestando esperaba se le reuniesen los Estatutos acordando la Junta que en adelante remitieran a todos los nombrados fuenti con el oficio de admisión. 7º De Señor Martínez dando las gracias por haber sido admitido Socio Asociado, y manifestando que el Dr. Paris, Socio correspondiente de la Corporación había fallecido; la Junta acordó se comunicare al Sr. General. 8º De D. José Luis manifestando haber fijado su residencia en la ciudad provincia de Albacete pasando a la clase de correspondiente acordandole se comunicare al Sr. Contador, Secretario de Recaudación y Secretario de correspondientes para los efectos conseguientes. Últimamente se dio cuenta de los periódicos recibidos en la Biblioteca durante el mes de Julio ultimo. El Secretario atento dio después cuenta de otra comunicación de D. Francisco María Muñiz, comunicando el título de Socio de este Instituto, manifestando el Sr. Presidente deseaba que entre se hiciesen algunas diligencias para ver si dicha Sr. lo ostentaba. Asimismo se leyó una comunicación del Sr. Bouquet, manifestando que con particular verificación los experimentos que describen los Soc. de la nueva comisión nombrada para estudiar la electricidad como auxilio en la extinción de los incendios, que como Comisión del Instituto no podía acceder.

a verificarlo á su presentación, punto que en consecuencia dejó una vacante en la anterior comisión. En su consecuencia cuando se participase dicha comisión se le comunicó la comisión reunida para que suspendiese su presentación.

Siguiendo la sesión. Escribir la noche y media de la noche

Sala del Instituto médico vallisoletano 1 de Agosto de 1859

El Presidente

Dr. Ant^o. Aravalo

El Secretario de gobierno

Dr. José Sanchis

Srs. asistentes

Junta general extraordinaria del dia 17 de Agosto, efectuada con motivo del fallecimiento del Socio Dⁿ Vicente Gómez y Gómez
Licenciado en Farmacia

Martínez Flores

Comenzada la ceremonia á las once de la mañana del apuntado dia á la Iglesia Parroquial de Santa Catalina Mártir de esta ciudad y reunidos los señores Socios que al margen se expresan, asistieron todos ellos á la divina oficina que se celebraron en la capilla de la Iglesia en memoria del alma del fallecido. Concluida la misa, el Sr. Presidente acompañado de los demás socios, y alrededor del difunto y de un numerosísimo concurso, oyeron los rezos y salmos que dicho clero celebró, cumplimentando seguidamente algunas estiquetas al representante de la familia que despedía el féretro en la misma Iglesia.

Serrano / Ing.^o

Immediately y con la mayor solemnidad formaron la comitiva funeral una porción de carros en los que acompañaron el cadáver hasta dejarlo depositado en su última morada los Soc^rs. Mendiolagutia, Navarro, Vidal, Abellán, Songel, Luesta, Serrano, D^r S. Béquin, Martínez, Andreu, Domingo / D^r Miquel, Capafons y el Secretario que suscribe. Atendió la Soja en el Cementerio, á presencia de dichos Soc^rs, y recomendadas por la comisión de fomento las señales visibles de la putrefacción del cadáver, después de verado por el Sacristán del Cementerio en su correspondiente, fue cerrada suavemente la Soja depositándola en el nicho número setecientos noventa y siete de la cuarta fila.

Pamplona

Habiendo el Sr. Presidente manifestado á los representantes de su familia el derecho que tenían á colocar el cadáver en el Panteón del Instituto cuando este estuviese concluido, y hecho cargo cargo de las mismas espaldas por el primero, manifestaron que las

Gimeno

Gómez

Montfort